
魚津市自治振興会連合会第２回定例会 会議録 

 

日 時  令和４年８月 19日（金）午後６時～ 

場 所  魚津市役所３階第５・６会議室 

出席者  自治振興会連合会 米澤賢太郎会長、伊藤甚宰副会長、水口富代明副会長、 

馬場均監事、亀沢俊幸監事、大野聡一、村上俊樹、 

河口利春、冨川茂樹、本元義明、野村博、伊田正一、谷口慧 

     事務局      小林課長、関口 

 

１．開会 

 米澤会長あいさつ 

 

２．会議録の承認について 

 令和４年度第１回定例会の会議録について承認を得た。 

 

３．協議事項 

１）県知事要望について 

（資料１～４に基づき説明） 

要望内容については、新川ブロックの開催を考えると、まだ修正の余地はある。再度確認 

してもらい、修正点等あれば事務局まで連絡してもらいたい。 

・全国自治会連合会総会富山大会の開催について 

（資料５について説明） 

異議なし 

 

２）全国大学女子野球選手権大会の応援活動について 

（資料６に基づき説明） 

のぼり旗の設置、試合観戦について依頼する。 

 

３）視察研修について 

資料は準備しておりませんが、今年度の視察研修は 10月下旬、石川県七尾市へ先進地視 

察を考えております。七尾市は、令和２年度から市内全ての公民館をコミュニティセンター

化しており、当市の参考となるものと思っております。今後、役員会で視察内容や日程調整

を行い、詳細につきまして、皆様に案内していきたいと思っております。 

 

４．その他 

① 魚津市総合戦略推進委員会委員の推薦について 

・役員会で選考し、自治振興会連合会から馬場会計監事を推薦したことを報告する。 



② 新庁舎整備検討委員会委員の推薦について 

・財政課から魚津市自治振興会連合会の米澤会長に委員として出席してもらいたいとの依 

頼があり、米澤会長に確認し、推薦したことを報告する。 

 

③ 空き家活用コンテストの審査委員の推薦及びコンテストの応募について 

・審査委員に野村会員を推薦することとしたい旨、事務局案を提案し、野村会員に承諾を得 

た上で、全員に了承を得る。 

 

④ 社会に学ぶ 14歳の挑戦事業について 

・今年度、生徒の受け入れを行った公民館・コミュニティセンターでの活動内容について情 

報共有を行った。（資料８） 

 

⑤ 地域雇用に関する事務説明会について 

・７月に開催した事務説明会での主な意見等について情報共有を行った。（資料９） 

 

⑥ 人権啓発講演会の名義使用承認について 

・10 月に開催する標記講演会の名義使用承認依頼があったので、役員会で協議し、承認す

ることとした。（資料 10） 

 

⑦ 地区運動会における男女共同参画の推進について 

・運動会のプログラムを作成される場合は、男女共同参画の標語等を入れてもらいたい。併

せて、生涯学習・スポーツ課から情報提供いただいた運動会の開催に関する市内の状況につ

いて報告する。（資料 11） 

 

・8 月 12 日に実行委員会を開催し、代替事業を行うこととした。藤井選手を招いてボッチ

ャ大会を星の杜小学校体育館で行うこととしている。（午前中） 

・片貝地区は、代替イベントとして 10月 2日か 11月にウォーキングを行う予定としてい 

る。９月には決定したい。 

・昨日開催した実行委員会の中で、市から抗原検査キットを配布してもらえないかという話 

があった。難しい場合は、まちづくり交付金で購入してもよいか。 

・大町では、日曜日に立山登山を行う予定としている。そのために必要であると判断し、抗 

原検査キットを購入した。1,000円程度で購入できる。 

⇒担当課に配布が可能か確認したい。来週中には本件の対応について、メールで連絡したい。 

（各地区の運動会で配布する余裕がないことを担当課に確認） 

⇒まちづくり交付金で購入してもらいたい旨、メール連絡する。（8/23） 

 

 



⑧ 中山間地域の課題解決事業の取り組みについて 

・今年度、上野方地域振興会が県の標記事業を活用し、電子回覧板アプリを導入する予定。 

（資料 12） 

 

⑨ 魚津スポーツ情報サイト「UOSPO.navi」運用に伴う情報提供について 

・地区のスポーツイベントも掲載してもらえるので、情報があれば提供してもらいたい。 

（資料 13） 

 

その他 

・魚津市議会から意見交換会の申し入れについて 

・振興会と自治会等の事業年度の統一に関するアンケートについて 

 

５．閉会（19：10） 


